

19. Januar 2017

Energieversorger: Luther berät niederländische Eneco bei Einstieg bei Ökostromanbieter LichtBlick

Düsseldorf/Köln – Das niederländische Energieunternehmen Eneco beteiligt sich zu 50 Prozent am deutschen Energie- und IT-Unternehmen LichtBlick. Eneco ließ sich bei der Transaktion von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft rechtlich begleiten.

LichtBlick ist ein führender Ökostromanbieter in Deutschland und beliefert 645.000 Kunden mit sauberer Energie. Außerdem entwickelt das Unternehmen digitale Energie-Dienstleistungen für seine Kunden. Eneco ist führend in der Erzeugung und im Handel nachhaltiger Energie in den Niederlanden und versorgt mehr als zwei Millionen Kunden. Eneco ist zudem in Belgien, Frankreich und Großbritannien aktiv.

Eneco und LichtBlick wollen gemeinsam smarte Energielösungen für Privat- und Geschäftskunden entwickeln, die sich aus den Megatrends Dekarbonisierung, Dezentralisierung, Digitalisierung und Demokratisierung der globalen Energiemärkte ergeben. Eneco unterstützt außerdem das Ziel von LichtBlick, seine Rolle als führender Ökostromanbieter in Deutschland auszubauen und weiter profitabel zu wachsen – unter anderem durch die Übernahme der Kundenstämme anderer Anbieter.

Die Transaktion steht unter Vorbehalt der kartellrechtlichen Freigabe.

Über Eneco

Eneco ist ein global tätiges Unternehmen im Bereich erneuerbarer Energien mit Sitz in Rotterdam (Niederlande). Es ist mit 6.700 Mitarbeitern in den Niederlanden, Großbritannien, Deutschland,

Frankreich und Belgien aktiv. Neben Energieerzeugung, Einkauf, Handel und Lieferung versorgt Eneco mehr als zwei Millionen Firmen und Haushalte mit Energie. 2015 erzielte die Eneco Group einen Umsatz von fast 4,3 Milliarden Euro.

<http://www.eneco.com>

Über LichtBlick

LichtBlick ist ein Energie- und IT-Unternehmen, das 1998 gegründet wurde. Heute ist das Unternehmen Deutschlands größter unabhängiger Anbieter für grüne Energie (gemessen an der Zahl der Kunden): LichtBlick beliefert mehr als 645.000 Kunden mit Ökostrom und Ökogas. Das innovative Unternehmen entwickelt mit dem SchwarmDirigent® die IT-Plattform der Energiewende zur intelligenten Vernetzung dezentraler Kraftwerke, Speicher und Lasten. LichtBlick kooperiert mit dem WWF Deutschland, um für die Energiewende zu werben. Das Unternehmen mit Sitz in Hamburg beschäftigt 500 überzeugte Mitarbeiter. 2015 erzielte LichtBlick einen Umsatz von 670 Millionen Euro.

www.lichtblick.de

Für Eneco

Luther, Mergers & Acquisitions/Gesellschaftsrecht: Philipp Dietz, LL.M. (Köln) und Dr. Michael Krömker, MBA (Düsseldorf) (beide Lead Partner), Dr. Felix Stamer (Düsseldorf), Fabian Mimberg, LL.M. (Köln)

Luther, Kartell- und Regulierungsrecht: Dr. Holger Stappert (Partner), Dr. Angelo Vallone (Counsel), Franz-Rudolf Groß, LL.M. (Counsel) (alle Düsseldorf)

Luther, Arbeitsrecht: Stefanie Prehm (Partnerin, Köln), Florian Marquardt (Frankfurt)

Luther, IT- und IP-Recht: Dr. Michael Rath, Christoph Maiworm (beide Köln), Dr. Patrick Schlieper (Düsseldorf), Sebastian Laoutoumai, LL.M. (Essen)

Luther, Immobilienrecht: Dr. Philipp Pröbsting, Maître en droit (Partner, Düsseldorf)

Luther, Handels- und Vertriebsrecht: Benjamin Schwenker (Düsseldorf)

Luther, Steuerrecht: Nicole Fröhlich (Partnerin), Tilo Künstler (beide Frankfurt am Main)

Versicherungsrecht: Dr. Alexander Mönning, LL.M. (Hamburg)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
katja.hilbig@luther-lawfirm.com

Katja Hilbig
Pressereferentin
Telefon +49 221 9937 25070
Mobil +49 1520 16 25070